



地域とともに歩み、
地域の未来を拓く学校

湖南省立石部小学校
校報第129号
令和2年(2020年)2月17日
文責：校長 法山 由紀子

「ここから」・・・に勇気をもらう

ここから

石部小学校 3年 村岡 陸

ここから ここから ここからだ
だいじょうぶだよ ここからだ
いつもいいことだけじゃない
わるいことも ときどきある
だけど いつもそばにいる
だって 友だちだから

ここから ここから ここからだ
いっしょにがんばろ ここからだ
いつもいいことだけじゃない
ころんでしまう時もある
だけど いつもそばにいる
だって 同じにんげんだから

ここから ここから ここからだ
だいじょうぶだよ ここからだ
だって みんないっしょだから

令和元年度「湖南省の小さな詩人たち」小学校1～3年生の「詩部門」で本校3年生の村岡陸さんの作品(左記)が、最優秀賞に選ばれました。

そして、1月23日(木)に行われた表彰式では、陸さんがその作品を暗誦し、多くの参加者の前で堂々と発表しました。

友達が、「だいじょうぶだよ」と背中を押してくれる

「ここから」の詩。陸さんは会場に響きわたる張りのある声で、しかも語りかけるように、

言葉に乗せて「思い」を伝えました。

石部小学校では、全校で「詩の暗唱」に取り組んでいます。その地道な成果が表れているなど感じたうれしいひとときでした。



「いしべ小48(フォーティ・エイト)プロジェクト」 進行中!

1月7日にスタートした「いしべ小48」プロジェクト。「このメンバー全員で過ごす48日間。全校のみんなで一日一日を大切にしよう!」が合い言葉。あとちょうど1ヶ月で卒業する6年生を中心に、子どもたちは次のステージを見据えながら日々を大事に過ごしてくれているように感じています。

2月10日(月)からは、6年生を順番に校長室に招待して、会食をしています。「石部小学校の自慢って何かな?」「中学校でがんばりたいことは?」「後輩たちにメッセージをお願いします。」などの突然の質問にも臨機応変に対応してくれています。「後輩たちへのメッセージ」のなか

で、自分達の経験も踏まえて、「しんどいことがあっても、そこから逃げないでください。」「いろんなことにチャレンジしてください。」と話してくれたことにはジーンとさせられました。

さらに、うれしいと感じるのは、6年生はもちろんのこと、1年生から5年生までのいしべっ子の中にも、ひとつ進級していくことへの自覚をもって本気になっている子、学級の仲間と力を合わせている子の姿が増えつつあるということです。

先日、東京の「相田みつお美術館」を訪れる機会がありました。そこで見つけた左の額。(写真OK!)

「あたらしい門出をする者には新しい道がひらける」

今のいしべっ子にぴったり似合う言葉だと思って(この言葉を)大事に持って帰ってきました。



ご協力ありがとうございました(1/15 避難訓練・引き渡し訓練実施)

1月15日(水)に大地震を想定した「避難訓練」とそれに引き続いて「引き渡し訓練」を実施しました。

大地震が起こったことを想定し、まずは自分の身を守る行動を取ります。体育館に集合の指示が入り、集まった全員の無事を確認。

その後、学校からメールが配信され、内容を確認してからお迎えに来ていただく。迎えにきてくださった方は、「引き取りカード」に必要事項を記入し、担任はそのカードと「緊急連絡カード」と照合。一人ひとりの子どもを確実に引き渡すという手順で進めました。

当日は、消防署の方に防災教育アドバイザーとして訓練の様子を見ていただき、ご指導をいただきました。

〇動線を一本にしたことでスムーズな流れが生まれていたこと

〇出口あたりが混雑する時間帯があったものの、保護者が整然と並んで落ち着いて行動できていたこと

この2点について、「大変すばらしかったです。」とおほめの言葉をいただきました。とても励みになり、今後も実効性のある訓練の実施に努めていかなければと強く感じました。



1/16(木)京都新聞朝刊で取り上げていただきました。「大地震想定し訓練」

「楽しかったぁ！」 またひとつ素敵な思い出

6年生スキー教室 奥伊吹スキー場

2月7日(金)。一週間前までは雪不足で開催が心配されましたが、石部小学校のスキー教室を待っていてくれたかのようなタイミングで雪が降り、今年度も実施が叶いました。6名の地域のスキーボランティアさんにお世話になり、初めてという子たちもどんどん上達し、どの子どもも大満足の表情！

最高のコンディションの中で、6年生は思う存分雪に触れ、一日スキーを満喫。卒業前に心に残る素敵な思い出がまた一つできました。ご指導いただいた皆様、ありがとうございました。



「教育功労者表彰」学校薬剤師 中野 一枝 様



2/8(土)に行われたかふか教育会研究大会にて、本校学校薬剤師として平成2年より30年間お世話になっております中野様が教育功労者表彰を受けられました。長年子どもたちの健康に寄与

していただいておりますことに感謝申し上げます。おめでとうございます。

「マスク」を寄付していただきました。



石部中央の小山剛史様より子ども用マスク800枚をご寄付いただきました。

フォト DE スクールライフ

いしべっ子の姿を写真でご紹介します

3年生消防署見学 (2/6)

雪の舞う寒い日でしたが、熱心に学ぶ3年生の姿に成長を感じました。見学中に救急車の緊急出動もあり、お仕事の大変さが伝わってきました。



5年生フローティングスクール目前！

2/17(月)～18(火)のフローティングスクールに向けて図書ボラさんが琵琶湖のことをいっぱい教えてくださいました。早く行きたくなりました。

